

Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial la "Muestra Plástica de Milo Lockett, Claudio Baldrich y Gustavo Campos", a realizarse del 30 de marzo al 29 de abril de 2012, en la Sala de Exposiciones del Complejo Municipal El Patio de la localidad de Berazategui.

Bioque F.P.V.P.J.
Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires



Konorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El próximo viernes 30 de marzo, la Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Cultura y Educación, inaugurará una muestra pictórica conjunta de los artistas plásticos Milo Lockett, Claudio Baldrich y Gustavo Campos. El acto inaugural será a las 20 hs. en la Sala de Exposiciones del Complejo Municipal "El Patio", ubicado en calle 149 e/15 y 15A, donde la exposición permanecerá abierta al público todos los días hasta el domingo 29 de abril, de 16 a 20 hs.

La muestra se desarrollará en torno a imágenes de gran simplicidad lineal y atractivas evocaciones, con las que se convoca a un público amplio, entre quienes se encuentran seguidores y aquellos que descubrirán, no sin asombro, un original planteo estético. Algunas particularidades han reunido a estos artistas: una paleta lúdica y plana, donde el color expresa la sensorialidad del recuerdo de infancia, la narración de lo cotidiano y elementos simbólicos presentes en el imaginario popular. Todo este mundo de bellezas simples, rodeadas de mandalas y tonalidades mágicas, recurre a la memoria del espectador que se reconoce en la primera forma de ver el mundo.

Los artistas

Milo Lockett es un artista chaqueño nacido en 1967, de formación autodidacta, vinculado al diseño de la industria textil, algo que determinó su relación con la pintura. Desde 2002 ha desarrollado una actuación sin precedentes dentro del ámbito artístico con alta repercusión social, lo que ha definido a través de numerosos proyectos de participación con entidades como UNICEF, Cruz Roja Argentina, Red Latinoamericana de Artistas, hospitales y universidades. Lleva realizadas importantes muestras individuales y colectivas tanto en el país como en el exterior.

Por su parte, Claudio Baldrich, con actividades afines como la música y la literatura, ha sostenido un universo sensorial que se extiende a la pintura. Nacido en Buenos Aires en 1963, de profesión ingeniero, ha tenido una formación artística no convencional, surgida de su asistencia a talleres, cursos y



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



clínicas. La estrecha relación de sus colores con la música y la literatura son determinantes del contenido de toda su obra. Ha realizado muestras individuales y colectivas, así como también intervenciones en distintos espacios.

Finalmente, Gustavo Campos es un autor novel que ha descubierto en el simbolismo surreal la máxima significación de su historia y una estética singular. Nacido en Buenos Aires en 1965, de profesión abogado, se ha relacionado desde hace pocos años con la pintura, pasando de su cualidad de espectador y diletante al ejercicio de la expresión con recursos simbólicos de rico colorido. Su arte, basado en iconografías solares, textos y collages, remite a experiencias de gran significación personal.

Por lo expuesto, es que solicito a los Señores Legisladores que acompañen con su voto esta iniciativa.

Diputada
Bioque F.P.V. P.J.
Honorebie Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires